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第 29回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催日時 2016年 6月 23日（木）12:20～13:30 

 

２．開催場所 ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 9階会議室 

 

３．出席者 

出席委員：7名中 5名出席 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

  欠席委員 

委 員   菅谷  実（白鴎大学 客員教授） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

 

放送事業者側出席者： 

社長         森内 譲 

管理本部長      尾上 一也 

編成部長       津野 雄一 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題及び議事概要 

TwellV放送番組審議会規程第 5条の定めにより、委員長が議長となり、開会を宣し直

ちに議事の審議に入った。 

 

・議題 1 2016年 7月以降の番組編成内容について 

「プログラムガイド（2016年 7･8･9月）」に基づき説明があった。 

 

・議題 2 審議番組「せいこうの歴史再考」（#6「豊臣秀吉」）について 

審議番組の委員からの主な講評 

（なお、欠席の伊藤委員から文書提出があった講評内容については、石田委員長が代読
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し、合評に反映した。） 

・大阪の経済基盤を作り上げ、大阪で人気のある太閤さんの一面を知る事が出来た。太

閤下水等といった街のインフラについて取り上げた内容も面白く、勉強になった。 

・歴史の事実をそのまま伝えるのではなく、都市インフラや経済に関する切り口が非常

に面白い。番組の作り込みにおいて、いとうせいこうさんが敢えて聞き役に回ってお

り、番組を通じて学んでいくというスタンスを示されているのが良かった。 

・他の番組で、番組進行メモをそのまま紙で持っている人を見かけたりするが、小日向

えりさんの場合は手帳を使ってチェックされていたのが好印象だった。 

・豊臣時代の天守閣の高さが約 40ｍと紹介されていたが、どの程度凄いのか分かりにく

いので、何かと対比して説明した方が分かりやすいと思う。 

・いとうさんが、番組最後で徳川家康に関して話されていたが、次回取り上げる徳川家

康を取り上げる放送回も見てみたいという興味が湧いてきた。 

・番組としては非常に面白く、普通の歴史番組とは異なる観点で取り上げており、好印

象であった。徳川家康の放送回も見てみたくなった。 

・歴史は年齢を問わず多くの方が興味を持つ内容だと思うので、適宜番組として取り入

れるのは良いことだと思う。 

・小日向さんは歴史に対しての知識も多くあり、表情や話し方も好感が持てた。 

・ぜひ女性の偉人も取り上げて欲しい。 

 

・その他 

前回の番組審議会（2016年 3月）で報告した「マーケット・アナライズ plus＋」虚偽内

容放送に係る再発防止策について、現時点までの取組状況の説明があった。これまで着

実に取組みを進め、特段の問題は発生しておらず、未然防止に向けて注意・指導をして

いる。 

管理本部長は、検証会議内容について、編成部長から報告を受けて確認した後、社長へ

最終報告を行っている。 

以上 


